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Bonjour, je m'appelle Betty, j'ai 36 ans et je vous écris afin de vous faire part de ma 

guérison survenue le jeudi 04 février 2010. Ce jour-là, ma mère revenait pour la 

première  fois de la prière des malades sur le conseil d'une personne rencontrée par 

hasard à la Chapelle de la rue du  Bac (et pour un problème qui ne me concernait 

pas). Ma mère était très émue de ce qu'elle avait découvert. Y ayant entendu qu'une 

personne allait être guérie de douleurs au poignet droit ainsi qu'aux articulations, elle 

me téléphona pour me raconter tout cela. Je me dois de préciser qu'avant que me 

mère ne me téléphone ce soir-là, j'ignorais tout de l'Eglise Saint Nicolas des Champs 

et de la prière des malades ; et ma mère ignorait que ce jour-là, mes douleurs au 

poignet droit et au coude droit avaient atteint une intensité jamais égalée. Cette 

souffrance me bloquait dans toutes mes activités, y compris mon travail, et occupait 

une grande partie de mes pensées !  

 

Au moment même où ma mère me dit par téléphone qu'elle avait pensé à moi en 

entendant que quelqu'un serait guéri de douleurs au poignet droit et des articulations, 

un miracle presque palpable s'est produit. Mes douleurs articulaires (poignet, coude 

et autres) ont subitement disparu et j'ai ressenti comme une présence de paix 

extraordinaire autour de moi et en moi pendant plusieurs minutes!!. J'en ai pleuré (de 

bonheur de joie et de stupéfaction) pendant + d'1/2heure, me répétant sans cesse :  « 

Je n'arrive pas à y croire ! » ... et à ces paroles, les douleurs commençaient à 

revenir...! Je compris alors que c'était ma stupéfaction d'avoir une autre grâce (celle 

du poignet ) que celle pour laquelle je priais depuis des années qui me faisait 

retomber dans le doute et l'incompréhension. J'étais à la fois joyeuse et perplexe ! 

Cette soirée-là, je compris que c'était + qu'une guérison physique que je commençais 

à recevoir. C'était aussi et surtout une guérison spirituelle car, si Dieu peut nous 

obtenir une grâce que nous n'avons même pas osé demander, combien plus peut-il 

nous exaucer pour une grâce demandé depuis des années !!! Je me suis couché en 

m'abandonnant totalement aux mains de Dieu et en le remerciant de m'avoir fait 

découvrir ''l'expérience'' de l'Esprit Saint (au moment de ma guérison), moi qui avais 

tant de difficultés à expliquer à mes élèves de catéchisme ce qu'était l'Esprit Saint, je 

venais d'avoir ma réponse !!). Mon manque de confiance en Dieu et mes doutes 

s'envolèrent complètement et, le lendemain matin, toutes traces de douleur s'étaient 

également envolées.  
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Aujourd'hui, jeudi 25 février, 3 semaines après ce miracle, je n'ai plus aucune 

douleur articulaire ... Les deux jeudi qui ont suivi, le 11 et le 18, je suis venue pour la 

première fois à Saint Nicolas des Champs pour remercier infiniment le Seigneur de 

ce qu'il fit pour moi. Louez le Seigneur chaque jour de votre vie et ne désespérez 

JAMAIS dans vos prières. Soyez Patient, Confiant et Persévérant, car même si vous 

n'êtes pas encore exaucé, Dieu entend toujours vos prières et vous répondra au-delà 

de vos espérances. Alléluia !!! 


